



Le revenu des aînés dans l'ensemble du pays n° 17

Tout comme pour l'ensemble de la population, les aînés en Ontario et dans les provinces de l'Ouest touchent, en moyenne, des revenus plus élevés que ceux du Québec et des provinces Atlantiques. En 1998, les aînés aussi bien en Ontario qu'en Colombie-Britannique avaient un revenu moyen de plus de 22 000 \$, alors que les montants se situaient juste en dessous de 22 000 \$ en Alberta et un peu au-dessus de 20 000 \$ tant en Saskatchewan qu'au Manitoba. Par contraste, les personnes âgées au Québec avaient un revenu moyen de 18 600 \$ la même

année, alors que dans les provinces Atlantiques, les montants variaient de 20 900 \$ au Nouveau-Brunswick à 15 000 \$ à Terre-Neuve.

On relevait une tendance semblable dans les revenus des familles ayant à leur tête une personne âgée de 65 ans et plus. En 1998, le revenu moyen de ces familles variait d'un maximum de 46 700 \$ en Ontario à moins de 30 000 \$ à Terre-Neuve. La même année, le revenu des personnes âgées vivant seules variait de 26 200 \$ en Alberta à 15 600 \$ à Terre-Neuve.

Revenu moyen des personnes âgées, selon la province, 1998

